

# Presse-Information

12. September 2024

**traffiQ**  
Lokale Nahverkehrsgesellschaft  
Frankfurt am Main mbH  
Unternehmenskommunikation

Stiftstraße 9-17  
60313 Frankfurt am Main  
Tel.: 069 212-26893  
presse@traffiQ.de | www.traffiQ.de

## Netzdienste Rhein-Main arbeiten in Hedder- heim

### **Metrobuslinie M60 wird umgeleitet**

Wegen Leitungsverlegungsarbeiten der Netzdienste Rhein-Main (NRM) wird die Hadrianstraße zwischen dem Abschnitt In der Römerstadt und Mithrasstraße von Montag, 16. September, bis Freitag, 11. Oktober, zu einer Einbahnstraße in Richtung Mithrasstraße.

Die Konstantinstraße zwischen Antoninusstraße und In der Römerstadt wird von Mittwoch, 18. September, bis Freitag, 11. Oktober, ebenfalls zu einer Einbahnstraße in Richtung In der Römerstadt. Zwischen Antoninusstraße und Titusstraße wird die Konstantinstraße von Montag, 23. September, bis Ende Oktober zu einer Einbahnstraße in Richtung Titusstraße. Vom Nordwestzentrum kommend in Richtung In der Römerstadt wird empfohlen, über Titusstraße, Hedderheimer Landstraße, Antoninusstraße und Konstantinstraße zu fahren.

Die Hadrianstraße wird zwischen Mithrasstraße und der U-Bahn-Station In der Römerstadt von Freitag, 11. Oktober, bis Samstag, 21. Dezember, für den Fahrverkehr voll gesperrt. In diesem Abschnitt liegt die Geschwister-Scholl-Schule. Aufgrund der Zugangssituation wurde dieser Bauabschnitt in einen Ferienzeitraum gelegt. Fußgängerinnen und Fußgänger können die Baustelle passieren.

## **Metrobuslinie M60 wird umgeleitet**

Wegen der Bauarbeiten muss traffiQ von Montag, 23. September, bis Montag, 21. Oktober, die Metrobuslinie M60 in Fahrtrichtung Eschersheim zwischen Bernadotestraße und U-Bahnstation Heddernheim umleiten lassen: Die Busse weichen über Titusstraße und Dillenburger Straße aus und können in dieser Fahrtrichtung die Haltestellen Ernst-Kahn-Straße bis Heddernheim Kirche nicht bedienen. In der Gegenrichtung verkehren die Busse regulär.

## **Zum Hintergrund der Bauarbeiten**

Der Energiebedarf in Frankfurt wächst stetig. Zu den Haupttreibern zählen die Energiewende und die Digitalisierung. Um diesen wachsenden Bedarf zu decken und die Versorgungssicherheit weiter zu gewährleisten, verstärkt und erneuert die NRM das Stromnetz in der Stadt.

Allein in Heddernheim hat die NRM in den vergangenen anderthalb Jahren 5,2 Kilometer neue Kabeltrassen gebaut und zahlreiche Leitungen erneuert. Die meisten dieser Arbeiten werden noch in diesem Jahr abgeschlossen. In der Hadrianstraße und der Konstantinstraße läuft der Endspurt. Hier kommen jetzt neue Stromkabel in die vorbereiteten Leerrohre. Diese zwingend erforderlichen Arbeiten führen zu zeitweisen Einschränkungen in der Verkehrsführung